
 

各位親愛的家長： 

你們好！開課已半個月，經過「開學 Ready - go」這個特別的課程，學生們

大致已能把忘卻了的上課秩序、學習情緒、專注力等重新掌握過來，在教師啟

導下專心學習。 

由於今年教育局為本校正式擴了一班，故學位增加了，繼而學生也增添了，

而教師的數目亦相應有所加添。今年我們非常幸運，聘請了數位各有專長的經

驗老師在翠林晨崗這個大家庭工作，相信他們的加入，為學校的教學、學生的

支援一定擦出新火花。 

新入學一年班學生今年人數鼎盛，雖然人數多，但奇怪的是適應十分良好，

開學不足兩星期已能安坐，並能專注地進行活動及學習。我們正在檢討這個良

好的成果，是否因為在六月已漸次為新學生進行免費的適應課程「精叻學生我

做到」，再加上專業同工事前評估，家訪及主任、教師們到學前中心觀課和討論，

以致未正式入學前，學校已能為個別學生訂定家中訓練計劃，再由家長在事前

作好培訓，以致這些從未正式投入小學生活的可人兒，在教職員和家長的用心

配合下能有這樣良好的進展。對於家長的努力，我是十分欣賞和感謝的。 

這個學期，由於增添了新學生，校車路綫又要重新編排，在編排的過程中，

負責校車的校車委員會和謝潔玲主任不但費盡心思，事前統計好，繼而商議，

編排暫定路綫，交承辦公司試行，檢討，再商議，再修訂。作為校長，我一定

堅持一些重要原則，包括首站上車時間不可太早。現時首站的最早是七時五十

分開車，試想像自己的智障孩子於寒冷天氣下六時多爬起床，刷洗、穿衣、吃

早餐，於七時四十五分提早候車，然後花一小時十分坐車回校，可想而知到校

後他的精神狀態，故我堅持不可再提早。而另一個原則是，絕對不能因車程太

長而影響學生的學習時段。今年的路綫異常難編，但使我十分十分感動的是家

長的偉大和體諒，為了大局著想，為了不想影響整條車綫的運作，和最重要是

不想影響全綫學生的學習時段，而願意把自己的站取消，自行帶着年幼孩子乘

十多分鐘公共車到下一個校車站上車，以縮減行車時間。正如於入學接見時，

我已請各家長作好心理預備，乘搭校車不是乘坐的士，不要錯誤期望校車能在

自己住所樓下接送，難得有家長自我犧牲，以大局為重，又怎不使我動容呢﹗ 

在這學校工作了十九年，我依然保持著忘我的熱誠，而作為這熱誠火焰的

燃料，正是各位家長的支持、無私和體諒，願我們一同實踐本年度推出的目標

「體諒與包容，相處樂融融」吧﹗ 

祝大家身體健康﹗ 

校長 
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